
様式６ 

会 議 録 

会議の名称 桶川市立朝日小学校 第２回学校運営協議会 

開催日時 令和３年６月２９日（火） 

（開会）１０：００  （閉会）１１：３０ 

開催場所 桶川市立朝日小学校 研修室 

出席者氏名（委員） 委員 ・横田 邦彦委員  ・吉野 礼子委員 ・熊井 道明委員 

  ・大下 明文委員  ・西  真琴委員   

・堤  孝志委員(教頭)  ・田近 光博委員(教務主任) 

校長 ・内田 則子 

主任児童委員 ・関根 菜穂子  民生委員・児童委員 ・森川 利根子 

欠席者氏名（委員） ・新井 隆喜委員 ・関口 智大委員 

傍聴者 ０ 名 

議題 （１）第１回会議録の確認 

（２）第１回会議録への質疑と承認 

（３）主任児童委員・民生委員からの情報提供 

（４）意見交換  

①ＩＣＴ教育（クロームブック体験込み）  

②小中連携 
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協議結果 意見の概要 

（１）確認（２）承認 

・第１回会議録について拍手をもっ

て承認されたこと。 

・会議録についても開催案内同様ＨＰに掲載するこ

とを報告。 

・質疑については特になし。 

（３）主任児童委員からの情報提供 

・最近の登下校時の児童の様子 

・地域への熱中症対策に係る学校の

取組の周知の必要性 

・登下校時に、気かがりなことを指摘したり、あいさ

つをしたりすると、感謝やあいさつの言葉がけが

しっかり返ってくること。 

・熱中症と感染症対策との関連で、「登下校時にマス

クを外してもよい」という内容は、保護者には浸透

しているが、地域住民には不十分であるので、地域

の回覧で学校からの文書で周知を促すこと。 

（４）意見交換等 

①ＩＣＴ教育 

（クロームブック体験込み） 

・クロームブックの活用事例について説明。 

・できない・わからない児童がいないようにしてほし

いこと。 

・ＩＣＴを活用した擬似体験の良さもあるが、直接体

験も大切にしてほしいこと。 

②小中連携 

・中学進学に向け、良さや心配な面、

両方に着目していくことが大切で

あること。 

・小中連携に関わる行事だけでなく、「中１ギャップ」

の解消に向け、不登校対策などに目を向けたり、自

己主張ができる児童の育成を推進したりすること

も必要であること。 

・「志ノート」（キャリアパスポート）の実践は、自己

を見つめる機会になるので、貴重であること。中学

校教員が記入内容から先入観で児童生徒を見ない

ことが大切であること。 

配付資料 （１）第１回会議録   

（２）学校だより６・７月号 

 


